
ＮＯ.１ こども茶道教室 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.２ こども生花教室 妥当（　６名） 再検討（　１名） わからない（　１名）

ＮＯ.３ 英会話教室 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.４ ハーモニカ教室 妥当（　７名） 再検討（　０名） わからない（　１名）

ＮＯ.５ 健康づくり教室「ヨガ」「体操」「お灸」「ピラティス」 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.６ スマホ講座 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.７ 花いっぱい運動 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.８ ハンドメイド「絵手紙」教室 妥当（　７名） 再検討（　０名） わからない（　１名）

ＮＯ.９ ハンドメイド教室「ハーバリウム」「絵手紙体験」 妥当（　７名） 再検討（　０名） わからない（　１名）

・親子ヨガの取り組みはおもしろいと思います。ぜひ実施してください。
・対面だけでなくオンラインレッスンを合わせて行うことでより参加しやすくなると思います。
・ヨガやピラティスの人気が高いようですが、応募者は全て参加できたのでしょうか。

・「子どもが多く参加したことに抵抗を感じた。」という原因が分かりませんが、講師の方が違和感を感じな
いような設定を考えた方がよいとは思います。

・多肉植物の寄せ植え体験なども良いのではと思います。

■運営審議会委員意見

当該事業について、別紙シートの課題、改善案、公民館の次年度方向性をご確認の上、委員の評価と意
見を記入してください（該当欄に〇を記入）。

・茶道という学校ではなかなか体験できない事業だと思います。子どもたちも楽しみにしています。ぜひ継
続してください。

・来年度募集を広げても受講者が増えないようであれば、他の事業と合わせて行うなど工夫が必要だと思
います。
・参加の範囲を広げて募集することは１つの方法ではありますが、その結果参加者が少ない場合は、残
念ながら休止もやむを得ないと思います。
・他の事業との調整で、施設の場所の確保が難しい場合は取りやめも考えられる。

・ALTの負担についてはよく分かりませんが、英語をより身近なものとして感じてもらうためにも、継続して
いただきたい事業だと思います。
・講師をALTに限らず、町内在住の外国人の方にお願いしてみても良いのではないでしょうか。

別紙資料
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■運営審議会委員意見

当該事業について、別紙シートの課題、改善案、公民館の次年度方向性をご確認の上、委員の評価と意
見を記入してください（該当欄に〇を記入）。

別紙資料

ＮＯ.10 アーチェリー体験 妥当（　７名） 再検討（　０名） わからない（　１名）

ＮＯ.11 平城貝塚再発見講座 妥当（　７名） 再検討（　０名） わからない（　１名）

ＮＯ.12 とろりや講習会 妥当（　５名） 再検討（　１名） わからない（　２名）

ＮＯ.13 口説き講習会 妥当（　６名） 再検討（　０名） わからない（　２名）

ＮＯ.14 グラウンドゴルフ・ミニバレーボール大会 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.15 健康ウォーク「ミニ四国巡り」 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.16 消火避難訓練・心肺蘇生講習 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.17 人権・同和教育学習会 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.18 地域づくり出前講座 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

・唄のお手本を記録として残しておくと良いのではないでしょうか。
・とろりやは子どもたちに伝えるより、青年に伝えるべきでは。歌詞の内容は、子どもには適さないものが
多々ある。

・唄のお手本を記録として残しておくと良いのではないでしょうか。

・ミニバレーボール大会。１ゲーム男女混合９人ではなく６人にしてはどうか。ボールを３回で返すをやめ
る。以前、参加者(女性)から、男性のアタックが怖いという意見があったので、男性はアタックの際ジャンプ
しないルールにしてはどうか。

・もしもの時のため必要な事業だと思うので、継続してほしいです。

・公民館が人権・同和教育の学習会を継続していくのは、とても大切なことだと思います。マンネリになら
ない内容が何かあればとも思います。そろそろ講演会でも企画してみるのもよいかと思います。

・新しいスポーツに触れるよい機会になると思うので、続けてほしいと思います。
・土曜日開催なら午後の時間帯にすると、中学生が参加しやすいかもしれません。（午前中は部活動があ
るため）

・地域の歴史を知るよい取組だと思います。R４年度は、６年生が学級PTAで火おこし体験などをさせてい
ただきました。学校の取組と何か連動させることができればと思います。
・町の歴史に触れるよい機会だと思います。小学生だけでなく広く希望者を募集しても良いのではないで
しょうか。
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■運営審議会委員意見

当該事業について、別紙シートの課題、改善案、公民館の次年度方向性をご確認の上、委員の評価と意
見を記入してください（該当欄に〇を記入）。

別紙資料

ＮＯ.19 デジタルミュージック講座 妥当（　３名） 再検討（　３名） わからない（　２名）

ＮＯ.20 お菓子づくり教室 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.21 平城公民館成果発表会 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.22 御荘中スパルタスロンお接待 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.23 出前ボルダリング体験教室 妥当（　７名） 再検討（　０名） わからない（　１名）

ＮＯ.24 地域おこし協力隊コラボ事業 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

ＮＯ.25 こども工作教室体験会・おやつ交流 妥当（　８名） 再検討（　０名） わからない（　０名）

公民館事業全般を通しての意見

・中止に対して妥当。

・充実した事業が実施されていると思います。
・オンラインレッスンなど新しい試みがふえるのは良いことだと思います。状況をみながらにはなると思い
ますが、合同で行えそうな事業（生花とハーバリウムなど）で交流をもつと、受講者同士の新たな交流や
新規受講者の獲得になり、事業の活性化につながるのではないでしょうか。
・目新しい事業等を取り入れ、公民館としてよく頑張っていただいております。色々問題もありますが、今
後等さらに地域の課題等に取り組んでいただきますよう、お願いいたします。

・講座名だけ見聞きしても、どんな内容か分かりにくいと思うので、周知の際に工夫が必要だと思います。
・人数からして無理しなくても良いのでは。

・日程等で御迷惑をおかけしました。興味を持っている子どももいるようなので、ぜひ続けてください。

・R５年度は西海コースです。よろしくお願いします。
・中玉コースの場合は、東海公民館で予算要求するのか？

・子どもたちも大好きです。輸送方法を考えていただき、ぜひR5もお願いします。
・新しい事業の取り組みで、良い所に目をつけたと思います。

・楽しそうです。地域おこし協力隊とのコラボもよいと思います。
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